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L’édito  
 
Non seulement 
l’équipe de France 
n’a pas apporté au 
foot amateur 
l’image d’un sport 
attractif mais en 
plus Monsieur l’ex 
sélectionneur vous 
osez demandé 2.9 
millions d’€ 
d’indemnités. 
NOUS le foot 
amateur on court 
après 2 francs 6 
sous pour payer un 
arbitres, des 
amendes, des frais 
de dossiers qui 
viennent grever un 
budget limité. 
Alors M. 
Domenech arrêtez 
votre nombrilisme 
et essayez 
seulement une fois 
de penser au foot 
amateur. 
Maintenant qu’on 
parle de gros sous 
ça fait aussi les 
affaires de la FFF 
qui ne s’étend pas 
trop sur les 
mesures visant à 
améliorer son 
fonctionnement. 
De grâce un peu 
d’ETHIQUE 
Messieurs, vous 
avez la chance 
d’avoir des 
bénévoles 
passionnés…. Et 
un sport porteur de 
valeurs au moins 
au niveau amateur !  
 

Les étoiles du mois 

�������� 
Photo de l’école de foot 

���� 
Concours de pétanque du 15/10 

 

Numéro spécial pour la soirée dansante du club !!! 
Notre comité d’animation méritait un petit aparté 
pour leur grosse implication dans la vie et la gestion 
des évènements liés au club. Après la réussite du 
concours de pétanque ils s’attaquent à la Bombine 
spécialité ardéchoise s’il en est … 

SITE INTERNET 

DU CLUB  

fcee07.wifeo.com  

+ de 6000 

visites… depuis sa 

création ! 

 

Activités pendant les vacances 
 de la Toussaint 

Ils sont partis en vacances sur un dernier plateau organisé 
sur invitations le 23 Octobre au stade de Beauchastel. 20 
équipes étaient présentes. 
 

 

 

Samedi 23 Octobre 
U6 U7 U8 U9 

 

 
 
 
C’était journée de stage : Tests le matin , 
repas pris en commun et tournoi l’après midi 
ont été programmés. 
Le gymnase a ainsi vu une trentaine d’enfants 
s’adonner à leur passion. 
Encadrés par  Seb,  Jean Mi, Eric, Cédric, 
Alvino, Seb Vabres, Denis, Pascal, Gaeatn et 
Kévin : ils ont passés une super journée. 
 

 

Lundi 25 Octobre 
Stage U13 

 
 
 

 
Les jeunes pousses de moins de 13 ans sont venues participer au premier rassemblement dédié au foot féminin. 
Sous la houlette de Jean Mi et Seb Vabres elles ont ainsi découvert le foot sous une autre facette. Elles ont conclu 
la journée par le goûter habituel . 
 

 

Mercredi 27 Octobre 
Rassemblement jeunes Féminines 



   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                  

Vendredi 29 Octobre  Stage U11 

LLee  FFoooottbbaallll  cclluubb  EEyyrriieeuuxx  EEmmbbrrooyyee  aa  ssiiggnnéé  uunn  ppaarrtteennaarriiaatt  aavveecc  llaa  bbaannqquuee  BBNNPP..  

CCeettttee  bbaannqquuee  ppoossssèèddee  uunn  bbuuddggeett  ppoouurr  ttrroouuvveerr  ddee  nnoouuvveeaauuxx  cclliieennttss  ppaarr  ll''iinntteerrmmééddiiaaiirree  ddeess  aassssoocciiaattiioonnss..  LLaa  bbaannqquuee  

pprrooppoossee  3300  eeuurrooss  àà  cchhaaqquuee  oouuvveerrttuurree  ddee  ccoommppttee  ppaarr  ppeerrssoonnnnee  ((eennffaanntt  oouu  aadduullttee)),,  lliicceenncciiéé  aauu  cclluubb  mmaaiiss  cceellaa  

ss''aapppplliiqquuee  aauussssii  aauuxx  ppaarreennttss,,  ffrrèèrreess,,  ssœœuurrss,,  ppaappyy,,  mmaammyy,,  ttoonnttoonn  eettcc......  ((TToouuttee  llaa  ffaammiillllee)),,  aauuxx  aammiiss,,  aauuxx  vvooiissiinnss......  

LLee  cclluubb  rrééccuuppèèrreerraa  lluuii  aauussssii  3300  eeuurrooss  àà  cchhaaqquuee  oouuvveerrttuurree  ddee  ccoommppttee..  IIll  nn''yy  aa  aauuccuunnee  ccoonnttrraaiinnttee  ddee  rraajjoouutteerr  ddee  

ll''aarrggeenntt  ssuurr  cceess  ccoommpptteess..  IIll  nn''yy  aa  aauuccuunn  ffrraaiiss  ddee  ffeerrmmeettuurree  ddee  ddoossssiieerr  ssii  vvoouuss  vvoouulleezz  rrééccuuppéérreerr  vvoottrree  aarrggeenntt  

((sseeuulleemmeenntt  aatttteennddrree  uunn  mmooiiss  ppoouurr  rreettiirreerr  ll''aarrggeenntt  aapprrèèss  ll''oouuvveerrttuurree  dduu  ccoommppttee))..LLaa  bbaannqquuee  vvoouuss  ccoonnttaacctteerraa  ppoouurr  

ssaavvooiirr  ssii  vvoouuss  vvoouulleezz  eettrree  cclliieenntt,,  àà  vvoouuss  ddee  cchhooiissiirr..    

PPoouurr  pplluuss  ddee  rreennsseeiiggnneemmeennttss,,  nn''hhééssiitteezz  ppaass  àà  ccoonnttaacctteerr  

  MMuunniieerr  JJeeaann  MMiicchheell  0066  8844  2233  6611  0055  oouu  VVaabbrreess  SSéébbaassttiieenn  0066  2244  3377  7777  6699  

  

Partenariat 

Ils ont débuté par des exercices spécifiques et adaptés à 
ce poste. Du U11 au U19, David Verdot les a initiés à 
une meilleure prise en compte de leur faculté 
individuelle à défendre les cages du FC Eyrieux 
Embroye. 
Chapeau bas pour la photo du mois  qui a immortalisé 
ces moments. 
 
     

 

Mercredi 27 Octobre  Stage Gardiens 

25 enfants présents encadrés par Seb vabres, 
Jean Luc Spagnoletti, Kévin Costas avec l'aide 
de Clément Morfin et Paul Montaner Le matin, 
les enfants ont effectué les tests de vitesse, 
jonglages, frappes au but... sans oublié la pesée 
et la mesure de la taille. A midi, tous les 
joueurs se sont retrouvés dans la salle du stade 
pour prendre leur repas en commun. L'après 
midi, tournoi de Futsal avec arbitrage des 
rencontres par un enfant (arbitrage à tour de 
rôle). 
   

 
 
 
 
 
Départ de Charmes le vendredi,  ils ont assisté à la 
rencontre Grenoble Foot38 / Ajaccio (1/1) puis 
après une nuit à l’hôtel ils ont visité Grenoble. Le 
séjour entièrement autofinancé s’est terminé par 2 
matchs amicaux remportés face à Sassenage. 
 

   

Vendredi 29 et Samedi 30 
Octobre  Week-end U13 

  

Mercredi 27 Octobre  Stage U19 
Ils en ont profité pour faire la photo de groupe version 
améliorée… 
 

 

Jeudi 28 Octobre  Stage U17 
Le matin sur le terrain , l’après midi au gymnase ils en ont 
également profité pendant les vacances. 

Ils avaient besoin d’une victoire pour le moral chose faite grâce à la victoire à La Véore en 
amical… On leur souhaite bonne chance pour le maintien en Excellence…Ils se sont 
également essayé au Tennis Ballon 
 

  

Mercredi 27 Octobre  Amical U15 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Emmenés par Philippe Montmagnon et Thierry Coste nos Séniors effectuent un bon début de 
Championnat. La réserve en 2nde Division fait son bonhomme de chemin. La Une après une série de matchs 
invaincue, a cédé le week-end dernier. Avec des joueurs de qualité, sérieux aux entrainements, les résultats 
devraient suivre. 
Jeudi 11 Novembre ils défendront leurs couleurs en Coupe Drôme Ardèche : à Valensolles 2 pour la 
Réserve et à Beauchastel contre St Just pour le groupe Premier. 
Dimanche 13 Novembre ils recevront le FC Diois à 13 pour la 2 et la 1 sera opposée à l’US Montélimar 3 
 
Ils ont également eu la visite du groupe U 11 pour la rencontre à domicile contre Baix le 24 Octobre 2010 
contre Baix sous une pluie continue. 
 

INFOS EN 

VRAC :  

11/11/10 : 

Coupe futsall U13 : 

toute la journée        

au gymnase de 

Beauchastel 

Séniors Coupe Xavier 

Bouvier :               

FCEE 1 / St Just St 

Marcel à Beauchastel 

à 14h30 

13/11/2010 

Rassemblement des 

U6 U7 du secteur  2 à 

Beauchastel 24 

équipes à 10h 

26/11/2010 

Présentation du club 

et réception sponsors 

pour tous les 

licenciés du club. 

Le championnat est reparti pour les 2 équipes Séniors.  Sous la coupe de Philippe Montmagnon pour 

l’équipe 1 et  Thierry Coste pour la réserve  une quarantaine de joueurs s’entrainent les mardis et 

vendredis. 

L’aventure en Coupe de France s’est terminée sur une série de tirs aux buts… face  à Bourg les Valence 

Homenetmen. 

Pour l’équipe 1 le championnat 1
ère

 Division est composé des équipes de Vallée du Jabron2, US Montélier, 

Crest/Aouste, US La Véore, US Baix, FC Valence2,  US Montélimar3 , AS Corans, Chomérac, JS Allex et 

Bourg les Valence. 

Pour la réserve les équipes présentes dans le championnat de 2
nde

 Division sont : US Blomard, 

Montmeyran/ Montvendre, Chomérac 2 , Portes les Valence 2, FC Valdaine 2, SC Cruas 2, FC Diois, FC 

Montoison 2, Le Pouzin Mouloudia, FC Montagut et Bourg les Valence 2. 

 

Bonne saison à eux ! 

Séniors 

Poursuite de la présentation des nouveaux arrivants même s’il est 
déjà connu au sein du FC Eyrieux Embroye :  
le coordinateur du foot à 11… 

Séniors 

Chacun est responsable de la planète et doit la protéger à son échelle. [Yann Arthus-Bertrand] 

Pensez à l'environnement, n'imprimez ce document que si nécessaire. 

 

 

Salut , Nom / prénom / formations ?  
RIVAT DENIS 25 ans bientôt 26 le 10 décembre prochain 
J’ai un BAC STT en communication, au niveau diplômé éducateur j’ai l’animateur séniors et je suis en formation Brevet d’Etat depuis septembre 2010 
jusqu’à juin 2011. 
Depuis quand es tu entraineur ? tu joues toujours ?  
J’entraîne depuis l’âge de 14 ans à la  JS Livron, au LVL, au FCRV et depuis 3 ans et demi au sein du FCEE. Je suis joueur aussi depuis l’âge de 5ans 
dans ces mêmes clubs. Je suis sénior au FCEE. 
 
Tes ressentis sur le club ? 
Le club m’a redonné l’envie d’entraîner et de m’investir dans une association sportive. Le club est labellisé or pour son école de foot depuis cette 
année, ce qui montre que le travail effectué depuis plusieurs années est de qualité tout en portant ses fruits. Nous avons la chance d’avoir des 
infrastructures de qualité avec 3 terrains à 11, 1 terrain à 7 de repli, deux gymnases et des vestiaires propres. Le club propose beaucoup 
d’événements comme des soirées dansantes, le défilé de la Surle, un match de ligue 1, matinée charcuterie etc etc…Pour finir, je n’oublie pas les 
dirigeants, bénévoles, qui fournissent un gros travail de fond parfois dans l’ombre, je les remercie de leur investissement et de m’avoir accueilli aussi 
gentiment. 
 
Comment est venue l’envie d’être le responsable du foot à 11 ? 
En milieu d’année dernière, Jean Michel Munier, Vivian Garayt et les co présidents m’ont contacté afin de prendre cette responsabilité du foot à 11 
(u15, u17, u19, et la relation avec les séniors). Après quelques réunions, discussions, la décision a été rapide de ma part : OUI !!! Ayant conscience 
du boulot à effectuer, je m’y suis lancé avec motivation et envie. Ce n’est pas de tout repos mais je prends beaucoup de plaisir. 
 
Parles-nous du foot à 11 ? 
Le foot à 11 comprend les u15 excellence, u17 excellence, u19 excellence (dont je suis l’éducateur) et les séniors 1ere et 2éme division. 
Nous avons environ 100 licenciés dans ces catégories avec beaucoup de qualités. 
Les éducateurs en place sont très compétents, les nouveaux se sont bien  fondus dans ce moule. Nous travaillons sur la continuité de l’école de foot 
labellisé OR : les lignes de conduites ont été mises en place, des stages internes, des conférences, des réunions d’équipe, des réunions avec les 
parents, des animations,  et sans oublier qu’une fois par mois nos matchs sont filmés afin de pouvoir faire un retour vidéo avec les joueurs. 
L’ambiance entre les éducateurs, dirigeants, joueurs est très bonne, beaucoup de communication aide à ce bon déroulement. 
Nos objectifs sont de fidéliser nos effectifs, pérenniser le niveau des équipes, voir tous ces joueurs évoluer un jour dans notre équipe fanion en 
séniors, mais aussi d’obtenir le LABEL CLUB JEUNE. Pour finir je suis très heureux d’avoir une équipe féminine dans le club, j’en avais fait un objectif 
personnel, je suis un grand partisan de la reconnaissance de ce foot féminin. 
 
Le mot de la fin :  
Je suis heureux de participer à ma manière à l’évolution du club. J’espère rendre tout ce que le club m’a apporté, m’apporte tous les jours. Mon point 
d’honneur serait de rapporter au club un trophée pour remercier tous le monde…. 
  

Bienvenue 
au FCEE  

 


